



FÉDÉRATION NATIONALE DES INDUSTRIES CHIMIQUES

Chimie – Caoutchouc – Industrie Pharmaceutique – Répartition Pharmaceutique – Droguerie
– Instruments à Ecrire – Laboratoires d'Analyses Médicales – Navigation de Plaisance –
Officines – Pétrole – Plasturgie – Négoce et Prestations de services



Montreuil, le 26 juillet 2018

La FNIC-CGT exprime ses condoléances aux travailleurs et aux familles des très nombreuses victimes des incendies qui ravagent la Grèce actuellement.

Le nombre de morts du fait de cette tragédie, va bien au-delà des causes naturelles et montre la faillite d'un Etat saigné à blanc par les sanctions d'austérité infligées par l'Union européenne, avec la complicité du gouvernement Tsipras.

La FNIC-CGT tient à exprimer sa plus profonde sympathie aux épreuves que subit le peuple grec, et sa pleine solidarité.

FNIC-CGT expresses its condolences to the workers and families of the many victims of the fires ravaging Greece in the period.

The number of death from this tragedy goes far beyond the natural causes and shows the bankruptcy of a state bled white by the austerity sanctions imposed by the European Union, with the complicity of the Tsipras government.

FNIC-CGT wishes to express its deepest sympathy for the hardships suffered by the Greek people, and its full solidarity.